



Où Héraklès affronte les ombres géantes

Résumé de l'épisode précédent: Le bateau des Argonautes est arrivé sur Lemnos, l'île des femmes, et a bien failli ne pas repartir! Mais le voici qui vogue à nouveau en direction du pays de la Toison d'or.

Le voyage se passait bien. Les rameurs étaient joyeux, l'air était pur et le ciel, très bleu. Jason était heureux à la tête de cette bande de compagnons rieurs et courageux. La mer ne leur faisait pas peur. C'est ainsi que l'Argo arriva au pays des Doliones. Une longue bande de terre s'avancait dans la mer et un port y était bâti. Le roi du pays vint lui-même les accueillir. Il était richement habillé car c'était le jour de son mariage. « Soyez les bienvenus, et venez donc avec moi vous régaler! » dit-il à Jason et ses amis en les entraînant jusqu'au banquet de son mariage. Seul Héraklès resta à bord pour surveiller le bateau. Tout en marchant vers le palais du roi, Jason ne cessait de regarder une imposante montagne noire qui se dressait non loin de là. Il se souvenait des paroles du vieux chêne: « Méfie-toi des ombres noires. » « Vous

avez l'air soucieux, s'étonna le roi. Cette montagne noire ne vous fera aucun mal, car rien de mal ne peut vous arriver chez moi. » Jason rejeta ses longs cheveux en arrière, prit une grande inspiration et chassa ses idées sombres. La fête de mariage était magnifique.

La nuit était tombée sur le petit port. Héraklès s'était assoupi sur le pont du bateau. Il ne vit pas s'approcher les silhouettes énormes qui rampaient dans les rues de la ville. On aurait dit que ces Géants sortaient du ventre de la montagne noire. Ils se dirigeaient lentement vers le navire. Toute la ville festoyait au palais, les rues étaient désertes. Seul un jeune Argonaute, nommé Hylas, venait de se glisser hors du palais. Il était l'écuyer d'Héraklès, et leur affection l'un pour l'autre était si grande que le jeune